



Communiqué de presse

Trois ans après l'assassinat de Samuel Paty, nous sommes de nouveau sous le choc d'un crime inqualifiable. Dominique Bernard, professeur de lettres classiques, a été lâchement assassiné vendredi dernier, dans un lycée d'Arras.

Nous – FCPE Haut Rhin– tenons à exprimer notre plus profonde solidarité et notre inébranlable soutien à l'ensemble de la communauté éducative. Nos pensées vont d'abord aux familles des victimes, ainsi qu'aux blessés de la cité scolaire Gambetta-Carnot, à leurs enfants, à leurs proches, à leurs collègues, à l'ensemble des élèves et à leur famille.

L'École publique et laïque de notre pays est une nouvelle fois la cible. Elle est attaquée pour ce qu'elle représente et ce qu'elle défend : les valeurs de notre République.

Notre tristesse est immense. Nous restons sidérés par l'effroi de cette nouvelle tragédie insupportable et inadmissible. Plus que jamais, nous devons cultiver notre cohésion et notre union. L'école est et restera un sanctuaire des savoirs, de formation, de respect et du vivre-ensemble où la violence et le fanatisme sous toutes leurs formes n'ont aucune place.

Devant ce nouveau drame, nous devons faire bloc, sans faille et sans concession. Nous appelons à l'unité et à la solidarité de tous les parents envers nos enseignants. Tous ensemble, nous ne devons pas céder à l'esprit de division, à la haine et à la violence. Nous avons le devoir de préserver notre unité et notre cohésion.